

Internet Très Haut Débit : le Département a pris de l'avance

Pour le travail, les loisirs, l'accès aux services publics en ligne... Les avantages de l'Internet à Très Haut Débit (THD) ne sont plus à démontrer. Le Département l'a bien compris : il a déployé ces dernières années un réseau performant de fibre optique qui a permis d'éviter une « fracture numérique » entre grandes villes et zones rurales. 170 M€ ont été investis principalement par le Département et son délégataire Vaucluse Numérique, mais aussi par l'Europe, l'Etat, la Région Sud et onze intercommunalités.

L'objectif d'une couverture à 100% de la zone publique, la plus rurale du département, a été atteint dès 2021 , avec pas moins de 15 années d'avance sur le calendrier initial. Dans 105 communes du Vaucluse, couvrant les deux-tiers du département, particuliers et entreprises ont ainsi accès au THD, tout en gardant le choix de leur opérateur. Dans les 46 communes les plus peuplées de Vaucluse, SFR et Orange ont choisi de déployer la fibre optique eux-mêmes mais ont pris du retard et sont régulièrement rappelés à leurs engagements par le Département et l'Etat.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09